

CRÉA DIFFUSION

L'IMAGINATION SANS LIMITES

À l'origine de cette PME mosellane, la rencontre de deux frères menuisiers et d'un matériau : le corian®. L'histoire dure depuis 30 ans et s'écrit aujourd'hui à l'international, avec la créativité pour marque de fabrique.

CRÉA Diffusion transforme le corian® en meubles, en parements de façades, en pièces uniques ou industrielles. « Ce sont des rencontres qui nous font avancer sur des terrains où nous pouvons apporter quelque chose de nouveau ! » explique Thierry Delles, directeur de CRÉA Diffusion. « De grands designers et architectes nous ont toujours poussés vers des projets novateurs et des formes inédites qui bousculent les codes esthétiques. Nous apportons à leurs idées des réponses techniques liées à la maniabilité et aux qualités structurelles de cette matière ». Cette belle alchimie se concrétise par des références prestigieuses : restaurants étoilés, halls d'accueil de grands sièges sociaux, musées en France et à l'étranger... De l'habillage des murs à la réalisation de mobilier ou de luminaires, tout est envisageable avec l'expertise de ces artisans.



Thierry et Isabelle Delles

Une belle énergie qui séduit aussi à l'international

C'est à Solgne, en Moselle, dans un atelier de 3 000 m² que la quarantaine de salariés de l'entreprise assure toute la production, sur mesure ou de série. « Il nous a fallu inventer ce métier, à partir des compétences de carrossiers (pour les finitions et l'assemblage), de chaudronniers (pour le thermoformage des pièces), de Compagnons ébénistes (pour le montage) et d'un intérêt particulier et partagé pour cette matière ! ». Le bureau d'études composé de 10 personnes ainsi que le service R&D contribuent de manière importante à l'obtention de marchés internationaux, comme ceux décrochés en Afrique, aux États-Unis... L'objectif à court terme est de réaliser 50 % du chiffre d'affaires à l'international.

En France, CRÉA Diffusion s'implante sur de nombreux marchés dans les secteurs hospitalier et de l'hôtellerie. « Nous produisons environ 1 000 salles de bain par an et apportons des solutions très recherchées pour leur rénovation. Nous avons également installé 4 000 mètres linéaires de paillasse dans les récents hôpitaux de Metz, et produisons des plans de travail haut de gamme pour des cuisinistes. »

Une croissance qui ne cède rien au respect de l'environnement : CRÉA Diffusion s'est fixé pour objectif de valoriser 100 % de ses déchets et a fait de l'amélioration continue une véritable ligne de conduite.



UEM, un partenaire énergies si proche

4 machines à commande numérique, des fours, des presses hydrauliques composent l'essentiel du parc machines. Chargé de l'accompagnement de ce client UEM depuis 5 ans, Damien Lehmann suit de près et optimise régulièrement la puissance souscrite du contrat pour éviter les pénalités. « Nous faisons confiance à UEM depuis le début, car c'est un fournisseur régional et notre chargé de clientèle nous apporte un vrai conseil et un vrai suivi. C'est un partenaire énergies qui sait accompagner la croissance de notre installation », explique Thierry Delles.

* Le corian® est un matériau composite mis au point par DuPont de Nemours en 1967, constitué pour 2/3 de charges minérales et 1/3 de résine acrylique.